



Costarricenses conservan malos hábitos para evitar la influenza

25 JUN 2009



La Rectora de la UCR Yamileth González entregó a la Ministra de Salud Dra. María Luisa Ávila el informe con los resultados de la encuesta realizada por la Escuela de Estadística, la cual se repetirá en el próximo mes de agosto (foto Alex Ulate).

En una encuesta realizada en el mes de mayo por la Escuela de Estadística de la Universidad de Costa Rica, a 675 costarricenses en todo el país, se determinó que el 65% de la población considera que el riesgo de contagiarse de Influenza AH1N1 es muy bajo y que los hábitos para toser, estornudar o lavarse las manos son inadecuados.

La consulta, que se realizó la misma semana en que el Ministerio de Salud dio la alerta de la epidemia de Influenza con la aparición de cuatro casos, el 99% de los entrevistados ya tenían conocimiento de la enfermedad y de cómo prevenirla.

No obstante cuando se les consultó sobre las medidas preventivas como el lavado de manos y el protocolo para estornudar o toser, se registra un alto grado de desconocimiento.

El máster Johnny Madrigal Pana, coordinador de la encuesta informó que un 21,5% de la población admitió no lavarse las manos después de cambiar pañales y un 25% no lo hacen después de usar transporte público o de ir de compras.

Un alto porcentaje no se lavan las manos después de usar un teléfono (55,7%) y un 54,6% después de usar la computadora.

La Rectora de la Universidad de Costa Rica Dra. Yamileth González García, durante la presentación de los datos de la encuesta a la prensa nacional este jueves 25 de junio, entregó a la Ministra de Salud Dra. María Luisa Ávila el informe completo con los resultados de la consulta.

La Dra. Ávila agradeció el apoyo que está dando la Escuela de Estadística para la toma de decisiones y direccionamiento de las campañas de comunicación para prevenir la diseminación del virus de la Influenza en el país.

La Ministra Ávila añadió que después de escuchar los resultados de la encuesta considera que se debe reforzar el lema de “la salud está en sus manos” y visibilizar por medio de la campañas de comunicación algunos de los pasos a seguir para prevenir la propagación de la Influenza.

El informe completo con los resultados de la encuesta puede consultarse en la sección de documentos de este sitio web.

[Elizabeth Rojas Arias.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

elizabeth.rojas@ucr.ac.cr